

AWII

Jemaat Gereja Toraja Satria Kasih Apresiasi Kinerja Polri dalam Rangka Pengamanan Natal tahun 2024

Jamaluddin, M.M. - MAROS.AWII.OR.ID

Dec 27, 2024 - 07:35



Jemaat Gereja Toraja Satria Kasih Apresiasi Kinerja Polri dalam Rangka Pengamanan Natal tahun 2024

MAKASSAR - Polda Sulsel rutin menggelar Minggu Kasih. Kali ini digelar di Gereja Toraja Jemaat Satria Kasih Makassar, Kamis (26/12/2024).

Pertemuan ini dalam rangka membangun sinergitas dengan masyarakat setempat sekaligus cooling system pasca pilkada, mendengarkan keluhan, saran serta kritik, untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.

Kegiatan dihadiri oleh, Kasubdit Binpolmas Ditbinmas Polda Sulsel, Personil Ditbinmas Polda Sulsel, Tokoh Masyarakat dan Pengunjung Warkop.

"Hari ini kami melakukan kegiatan minggu kasih yang tujuannya adalah mendekatkan diri masyarakat dan polri, serta menjadi ajang masyarakat untuk memberikan masukan dan kritikan pada polri, " kalau ada yang mau bertanya dan mengkritik, nah sekarang kesempatannya bapak/ibu", ucapnya.

Pada sesi tanya jawab ada masukan dari warga, seperti Yohanis, ia mengapresiasi kinerja polri dalam rangka pengamanan natal tahun ini, dan ia berharap keamanan seperti ini terus berlanjut di tahun tahun kedepan, " terimakasih bapak polisi atas rasa aman dalam rangka hari natal tahun ini, semoga hal seperti ini terus berlanjut ", pungkasnya.

Sementara, Bapak Yohanis sangat berterimakasih atas kehadiran Kepolisian dengan program Minggu Kasih sehingga hubungan masyarakat dengan Polri lebih dekat, ia juga mengeluhkan macetnya didepan gereja tiap hari ibadah, dan berharap dibantu pihak kepolisian dalam rangka pengaturan lalu lintasnya.

di akhir acara AKBP Daniel Siampa berpesan untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan pasca pilkada, " ingatki pak, pilihan boleh beda tapi persatuan tetap tujuannya, dan tentunya selamat hari natal untuk kita semua, smoga dengan kasih kristus kita semua menjadi manusia yang lebih saling mengsihi ", ujar polisi berpangkat melati dua itu.(*)

fachry_binmas